



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	14/06/2024	LEGISLATIVO

Volatilidad en el peso “no espanta”, afirma Marcos Martínez, presidente de la BMV

El presidente del Consejo de Administración del Grupo Bolsa Mexicana resaltó que el peso ha sido resiliente por la solidez macroeconómica del país, lo cual brinda “tranquilidad” y confío en que esta estrategia se mantenga en la administración de la presidenta electa Claudia Sheinbaum.



Cancún, QR. La volatilidad del **tipo de cambio** “no espanta”, aseguró Marcos Martínez Gavica, presidente del Consejo de Administración del **Grupo Bolsa Mexicana de Valores** (BMV), en referencia a la depreciación del peso mexicano frente al dólar, causada por la preocupación del mercado ante posibles cambios en las reformas constitucionales, como la del **Poder Judicial** y la desaparición de organismos autónomos.

“El tipo de cambio no se movió por un cambio de gobierno, no se movió porque no gustaron algunas cosas, se movió por cosas que ya saben, pero tampoco espanta... Es más allá de un periodo de nervios y transición”, sostuvo en conferencia durante el 13 Foro de Emisoras organizado por la **BMV**.

Desde las **elecciones en México**, y tras conocer la composición del **Congreso de la Unión con mayoría para Morena**, el partido en el poder, la moneda local se ha depreciado 8.86%, al pasar de 16.9683 pesos por dólar a 18.4732 unidades del cierre de este jueves 13 de junio.

Resaltó que el peso ha sido resiliente por la solidez macroeconómica del país, lo cual brinda “tranquilidad” y confío en que esta estrategia se mantenga en la administración de la presidenta electa **Claudia Sheinbaum**.



Una señal positiva fue la ratificación del titular de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, agregó, porque se espera continuidad en los planes y proyectos actuales.

Martínez Gavica dijo que para varios sectores del país, el tipo de cambio actual es mucho mejor que el que teníamos antes.

Claramente para los exportadores no había peor noticia que el tipo de cambio estuviera abajo de 17 pesos. Su competitividad para exportar se estaba volviendo realmente muy difícil, por estar sobrevaluado el peso por distintas razones, pero más allá de lo que convenía"; puntualizó.

Tampoco beneficiaba un peso por debajo de las 17 unidades por dólar a quienes reciben remesas a la gente. "Todo tiene pros y contras", dijo.

Por **Judith Santiago**